



## Santiago Creel hace un llamado a la unidad a los aspirantes del PRD excluidos de la contienda



En punto de las 19 horas comenzó y sin la presencia del PRD, el primer foro de aspirantes a la candidatura presidencial por parte del Frente Amplio por México. Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez expusieron su visión de país iniciando con un mensaje de 4 minutos cada uno. Hablaron de límites y contrapesos y coincidieron en destacar que la inseguridad y la violencia son las principales causas de la problemática nacional. El aspirante Creel Miranda comenzó con un llamado a la unidad a Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureolar, integrantes del PRD excluidos de la contienda, y exhortó a todos los partidos a hacer autocrítica en beneficio de la democracia. “Una reforma fundamental hoy en día fueron los gobiernos de coalición que insertamos en nuestra Constitución, pero para tener una idea completa tienen que haber una buena dosis de autocrítica, nuestros partidos no profundizaron en su democratización, nos alejamos de la ciudadanía hoy nos reencontramos en este Frente Amplio por México y esto es algo muy bueno y conveniente”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5966?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5966&authkey=!AFiLsasT2Alcj0&ithint=video&e=gEi2ey>